
Niederschrift Nr. 11 
über die öffentliche Sitzung des Ausschusses  

für Jugend, Sport und Soziales  
der Stadt Schwentinental am Donnerstag, dem 18. September 2014, 

im Rathaus, Großer Bürgersaal 
 
 
Beginn: 17.30 Uhr        Ende: 17.56 Uhr 
 
Herr Kirschstein eröffnet die Sitzung des Ausschusses für Jugend, Sport und Sozia-
les  und stellt fest, dass die Einladung vom 10.09.2014 form- und fristgerecht zuge-
gangen ist.  
 
Anwesend sind: 
 

1. Herr Kirschstein, Wilhelm ( Vorsitzender ) 
2. Herr Slomian, Gerhard 
3. Herr Dr. Kockläuner, Gerhard für Herrn Mihlan, Dennis 
4. Herr Thal, Axel 
5. Herr Yilmaz, Yavuz 
6. Herr Petersen, Bernd 
7. Frau Vogt, Monika 
8. Frau Lange-Hitzbleck, Angelika 

 
Entschuldigt fehlte: 
 

1. Frau Ehlert, Brigitte 
 
 
 
Anwesend, aber nicht stimmberechtigt waren: 
 

1. Herr Bürgermeister Stremlau, Michael 
2. Herr Menz, Gerald 
3. Herr Kemper, Dirk  
4. Herr Frehse, Mirco (Protokollführer) 
5. Frau Suchomski, Antje 
6. Herr Sell, Horst 
7. Herr Karez, Gerd 
8. 1 Zuhörer 

 
 

Herr Kirschstein stellt fest, dass zu Beginn der Sitzung 8 Ausschussmitglieder anwe-
send sind. Damit ist der Ausschuss beschlussfähig. 
 
 
 
Somit wird nach folgender Tagesordnung verfahren: 
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Tagesordnung: 
Öffentlicher Teil: 
 

1. Einwohnerfragestunde 
2. Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses für Jugend, Sport und   Soziales 

vom 08.07.2014 
3. Mitteilungen und Anfragen 
4. Vertrag über die Trägerschaft und Finanzierung der Ev.-Luth. Kindertagesstätte 

Raisdorf (BV 161/2014) 
5. Schließung der Kleinschwimmhalle OT Raisdorf (BV 157/2014) 

 
  Nichtöffentlicher Teil: 
 
6. Mitteilungen und Anfragen  

 
Abstimmung: 8 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen 
 
 
 
Zu Punkt 1.:  Einwohnerfragestunde 
 
Es liegen keine Anfragen vor. 
 
 
Zu Punkt 2.: Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses für Jugend, Sport    

und Soziales vom 08.07.2014 
 
Die Niederschrift über die Sitzung vom 08.07.2014 wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
Zu Punkt 3.: Mitteilungen und Anfragen 
  Herr Menz berichtet vom erneut sehr gut angenommenen Sommerferienpass. 

Eine detaillierte Übersicht zur Auslastung und den Angeboten ist diesem Pro-
tokoll beigefügt. Weiter berichtet Herr Menz, das ab 2015 ein „Pfandsystem“ in 
den Ferienpass integriert werden soll. Ziel ist es zu verhindern, dass Kinder, 
die sich für eine Veranstaltung angemeldet haben, dann aber nicht erscheinen 

  Herr Menz berichtet von Überlegungen, die Sportlerehrung 2015 in einem an-
deren Rahmen durchzuführen. In den letzten Jahren ist die Sportlerehrung 
aufgrund der sehr hohen Anzahl der zu ehrenden sehr eintönig und langwierig 
gewesen.  Vorschläge werden dem Ausschuss für Jugend, Sport und Soziales 
vorgelegt. 
  Frau Vogt fragt an, ob der Vertrag für die Kindertagesstätten im OT Klausdorf 
ebenfalls, so wie im OT Raisdorf angepasst wird. Herr Kemper sagt dieses für 
Anfang 2015 zu. 
  Herr Pertersen fragt an, wer die Einnahmen erhält, die der DFB für die Nut-
zung des Kunstrasenplatzes zahlt und ob sich der DFB in sonstiger Weise an 



 3 

den Strom- und Wasserkosten beteiligt? Herr Menz sagt hierüber eine Mittei-
lung zur nächsten Sitzung zu. 
 
 

 
 
Zu Punkt 4.: Vertrag über die Trägerschaft und Finanzierung der Ev.-Luth. Kinderta-
gesstätte Raisdorf (BV 161/2014) 
 
Herr Stremlau erläutert die vorliegende Beschlussvorlage. 
 
Frau Bürgervorsteherin Lange-Hitzbleck meldet Ihr Interesse an der nach § 2 Abs. 5 
geforderten Beteiligung eines Mitgliedes aus der Stadtvertretung offiziell an.  
 
Da keine weiteren Interessensbekundungen vorliegen, lässt der Vorsitzenden über 
den Vorschlag, Frau Lange-Hitzbleck mit dieser Aufgabe zu betrauen, abstimmen: 
 
Abstimmung: 8 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltung 
 
Da keine weiteren Fragen zur Beschlussvorlage vorliegen, lässt der Vorsitzende über 
die Beschlussvorlage abstimmen. 
 
Beschluss: 
 
1. 
Der  Übernahme der  Ev.-Luth. Kindertagesstätte Raisdorf durch den Kirchenkreis 
Plön/Segeberg ab dem 01.10.2014 wird zugestimmt. 
 
2. 
Dem beigefügten Finanzierungs- und Trägervertrag mit dem Kirchenkreis 
Plön/Segeberg wird zugestimmt. 
 
3.  
Durch die Neuregelung der Finanzierung ist seitens des Trägers sicherzustellen, 
dass keine Mehrkosten für die Stadt Schwentinental entstehen. 
 
Abstimmung: 8 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltung 
 
 
 
 
Zu Punkt 5.:    Schließung der Kleinschwimmhalle OT Raisdorf (BV 157/2014) 
 
 
Herr Stremlau erläutert die vorliegende Beschlussvorlage. 
 
Herr Slomian fragt an, was mit den Räumlichkeiten der Schwimmhalle im OT Rais-
dorf passiert, wenn diese geschlossen wird.  Herr Bürgermeister Stremlau erklärt 
hierzu, dass verwaltungsseitig bereits mehrere Ideen durchgespielt werden. Über die 
Ergebnisse wird der Ausschuss für Jugend, Sport und Soziales entsprechend infor-
miert.  
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Herr Petersen fragt an, ob durch die erweiterte Nutzung des Lehrschwimmbeckens 
OT Klausdorf mit erhöhten Investitionen zu rechnen ist. Herr Menz erklärt hierzu, 
dass derzeit geprüft wird, ob die Schwimmbadtechnik aus der Halle im OT Raisdorf 
in die Halle im OT Klausdorf eingebaut werden kann. Abhängig vom Ergebnis kann 
es in 2015 als auch in 2016 zu höheren Investitionen beim Lehrschwimmbecken im 
OT Klausdorf kommen. 
 
Beschluss: 
 
Die Kleinschwimmhalle im OT Raisdorf wird ab sofort dauerhaft geschlossen. Die 
Verwaltung wird beauftragt die hierfür erforderlichen Schritte und Maßnahmen umzu-
setzen und den gemeindlichen Gremien Vorschläge zur weiteren Verwendung dieser 
Liegenschaft vorzulegen. 
 
Abstimmung: 8 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltung 
 
 
 
 
Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen. 
 
 
 
      v.g.u.:   gez. Kirschstein 
                   ( Vorsitzender )             

         
 
             geschlossen:    gez. Frehse 
   

                                                                                        ( Protokollführer ) 




